



2 Pièces

37 m²

Réf. 2P PARADISO 1

340 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

résidences
immobilier

résidences immobilier

À proximité immédiate du centre-ville de Beausoleil et aux portes de Monaco, ce lumineux deux-pièces bénéficie d'une superbe terrasse avec vue mer panoramique. L'appartement, à rafraîchir, offre un très beau potentiel. Il est situé au 9ème étage d'une résidence de standing dotée d'un SPA, d'une piscine, d'un sauna et d'un service de conciergerie, avec ascenseur. Il se compose de : un séjour lumineux avec cuisine ouverte équipée, une chambre, une salle de bains, toilettes séparées. Un garage fermé ainsi qu'une cave complètent ce bien et sont inclus dans le prix. À noter : un autre deux-pièces ...

Located just steps from the city centre of Beausoleil and at the gates of Monaco, this bright one-bedroom apartment features a superb terrace with panoramic sea views. The apartment, in need of refreshing, offers excellent potential. It is situated on the 9th floor of a high-end residence equipped with a SPA, swimming pool, sauna and concierge service, with lift access. It consists of: a bright living room with fully equipped open kitchen, one bedroom, a bathroom, separate toilet. A closed garage and a cellar complete the property and are included in the price. Please note: an adjoining one-bedroom ...



ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

13, Avenue porte de France - 06500 MENTON

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com

